

AEC Jahreskongress und Hauptversammlung 2024

In. In. In.

Innovation, Inklusion and Interdisziplinarität

Von der Ausbildung zur Anstellung und in die Gesellschaft

Unter dem Motto "In. In. In.: Innovation, Inklusion und Interdisziplinarität - von der Bildung zur Anstellung und in die Gesellschaft" wird der AEC Kongress und Hauptversammlung 2024 vom 13. bis 16. November 2024 am Conservatorio di Milano stattfinden.

Musik und musikalische Bildung sind gefragter denn je, wenn es darum geht, die großen Herausforderungen der Welt zu bewältigen. Es gibt viele Möglichkeiten und die Musik entwickelt sich rasant, nicht nur als Kunstform, sondern auch als Grundlage für sinnhafte Gemeinschaften, als zentraler Inhalt von Aktivitäten zur Steigerung von Gesundheit und Wohlbefinden sowie als treuer Begleiter im Alltag und das über Generationen hinweg.

Die AEC und ihre Mitglieder nehmen hier eine Vorreiterrolle ein, indem sie ihr gesellschaftliches Engagement ständig erneuern, Lehrpläne anpassen, Qualität und Exzellenz neu definieren und Studierende und Mitarbeiter*innen in die Gestaltung der Zukunft der musikalischen Hochschulbildung einbeziehen, was insgesamt zu einer nachhaltigen Karriere führen soll.

Der diesjährige AEC Kongress widmet sich Themen wie dem grünen und digitalen Wandel, innovativer Führung, künstlerischer Forschung, lebenslangem Lernen, Machtverhältnissen, der Inklusion von Studierenden mit besonderen Bildungsbedürfnissen, innovativen Lehrplänen, vorschulischer Musikbildung, internationaler Zusammenarbeit, der Verbindung von Analyse und Aufführung, dem AEC-Mentorenprogramm und enthält eine Feier zum 10-jährigen Bestehen von MusiQuE. Da wir in Mailand sind, werden wir natürlich auch die Gelegenheit nutzen, um Leonardo da Vincis Instrumente als auch modernste Musiktechnologien zu erkunden, sowie eine Sitzung zu den Bibliotheken, die auf der einzigartigen Sammlung des Conservatorio di Milano basiert.

Da sich das Vorzeigeprojekt der AEC seit 2022 nun dem Ende zuneigt, ist die Präsentation der endgültigen Ergebnisse des von der EU finanzierten Projekts "ARTEMIS - AEC Empowering Artists as Makers in Society" eine ganz besondere Veranstaltung. Hier können Sie sich mit der mehrjährigen Entwicklungsarbeit innerhalb eines breiten Themenspektrums vertraut machen, welches nun allen AEC-Mitgliedern zur Verfügung

AEC Jahreskongress und Hauptversammlung 2024

gestellt wird und für die Entwicklung unseres Sektors in Zukunft von entscheidender Bedeutung sein wird.

Wie immer werden die Teilnehmer*innen dazu ermutigt, auf vielfältige Weise zum Inhalt des Programms beizutragen: Durch die Eröffnungs-Brainstorming-Sitzungen, das Informationsforum, die regionalen Treffen und natürlich während der Hauptversammlung.

Kommen Sie zu uns nach Mailand und lassen Sie uns gemeinsam unseren Beitrag zur Gesellschaft durch Innovation, Integration und Interdisziplinarität stärken!